

→ **Op@le, un outil inadapté...**

Les adjoint-es gestionnaires d'Aix-Marseille dans l'action

La mise en place d'Opale dans l'académie s'est faite dans la douleur : non abouti et peu intuitif, ce nouvel outil chronophage a entraîné de gros retards dans les services de gestion des EPLE.

Dans l'académie d'Aix-Marseille, à ces difficultés se sont rajoutés des problèmes de désorganisation et d'inadéquation des moyens de formation. Les cas de souffrance au travail se sont multipliés. Ce qui a conduit l'inter-syndicale des personnels administratifs de l'académie (SNASUB-FSU, A&I-UNSA, CGT et FO) à organiser une assemblée générale des personnels qui a réuni une centaine de collègues au collège Mignet d'Aix-en-Provence.

Après avoir élaboré une plateforme revendicative, les personnels présent.es à l'assemblée générale se sont rassemblés

devant le rectorat d'Aix où une délégation a été reçue par le secrétaire général d'académie.

C'est maintenant au ministère, décisionnaire du rythme de déploiement d'Opale, de nous entendre.

L'humain doit passer avant l'outil !



Op@le... suite et pas fin : comité ministériel de suivi du lundi 5 février

Notre syndicat y était évidemment représenté par un camarade de l'académie de REIMS qui y a lu une déclaration préalable reprenant les termes de la motion adoptée sur le sujet lors de notre dernière commission nationale EPLE.

Outre les revendications mises en avant dans notre motion, le camarade est revenu également sur les dysfonctionnements persistants de l'applicatifs,

dysfonctionnements, lenteurs et ergonomie... qui continuent de dégrader fortement les conditions de travail des collègues utilisateurs-trices.

Ce comité ministériel se tenait au moment où des comités de suivi académiques sont également réunis. À nos sections académiques d'y intervenir et d'y revendiquer haut et fort, à la hauteur des difficultés rencontrées. « **L'humain avant l'outil !** ».

Notre Convergences spécial Labos est paru... et suscite l'intérêt de la profession !

Mise en ligne sur notre site national en tout début février, notre publication a déjà fait l'objet d'une communication numérique intense puisque le lien d'accès a été communiqué via les listes de diffusion numérique ministérielles à tous les personnels de la filière des Laboratoires.

Résultat : près de 1000 connexions sur la seule journée d'envoi du lien aux personnels ! Un intérêt de la profession à la hauteur du travail réalisé et qui ouvre la perspective du rassemblement des collègues, avec le SNASUB-FSU, pour gagner une reconnaissance professionnelle tant attendue !

